
Dreifaltigkeit
„Wer von Gott nicht weiß, dass er dreieinig ist, weiß nichts
vom Christentum.“
(Georg Wilhelm Friedrich Hegel)

Verborgen und entdecken
Das scheinbar Paradoxe an Gott ist: je mehr wir meinen, ihm
auf die Schliche gekommen zu sein, um so mehr Fragen oder
Hinterfragungen können aufkommen.
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